
 
Abg. Deussen-Dopstadt erklärte, es sei ihrer Fraktion wichtig, einen ersten Einstieg in das 
Thema „sozialraumorientierte Armutsbekämpfung“ zu finden, eine konsequente Sozialraum-
Berichterstattung zu etablieren und gemeinsam Themenbereiche zu erarbeiten, die sowohl auf 
Zustimmung stießen als auch für den Kreis einen erkennbaren Mehrwert erzielten.  
 


